
Parkhausbenutzung 
 
Das RWTH Parkhaus befindet sich in der Professor-Pirlet-Straße. Um dort parken zu dürfen, wenden 
Sie sich bitte vorher an office@itv.rwth-aachen.de um eine Parkgenehmigung zu beantragen.  
Diese kann per Post oder Email zugestellt werden und muss beim Abstellen des Wagens sichtbar 
hinter die Scheibe gelegt werden. Ohne Parkgenehmigung wird der Wagen unter Umständen 
abgeschleppt.  
 
 

 
 
 
Fußweg vom Parkhaus zum ITV 
 
Gehen Sie vom Parkhaus an der Professor-Pirlet-Straße zurück auf die Turmstraße links Richtung 
Pontwall. Von der Brücke aus nehmen Sie eine der beiden Treppen nach unten und biegen Sie links 
in die Schinkelstraße. Dieser folgen Sie bis zum Templergraben, dort halten Sie sich links. Das ITV 
befindet auf der rechten Straßenseite, Templergraben 64, Gebäude-Nr. 1050, 2. Etage links. 
 
 
Mit Bus und Bahn 
 
Von Aachen Hauptbahnhof fahren Sie mit den Buslinien 13 A oder 13 B bis zur Haltestelle 
„Technische Hochschule“. Das ITV befindet sich direkt an der Haltestelle, Templergraben 64, 
Gebäude-Nr. 1050. 
 
Vom Bahnhof Aachen West fahren Sie mit den Buslinien 33 oder 3 B bis zur Haltestelle 
„Audimax“ von dort ist es ca. 5 Minuten Fußweg zum Institut. Folgen Sie der Straße in Fahrtrichtung 
der Wüllnerstraße. An der Ampel biegen Sie rechts in den Templergraben. Das ITV befindet sich auf 
der linken Straßenseite, Templergraben 64, Gebäude-Nr. 1050, 2. Etage linker Hand. 
 
Von Aachen Schanz fahren Sie mit der Buslinie 13 B bis zur Haltestelle „Technische Hochschule“. 
Das ITV befindet sich direkt an der Haltestelle, Templergraben 64, Gebäude-Nr. 1050. 
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Using the RWTH car park 
 
The RWTH car park is located on Professor-Pirlet-Straße. To be allowed to park there, please contact 
office@itv.rwth-aachen.de before to request a parking permit.The permit can be send via mail or 
email and has to be put behind the windshield and be clearly visible while parking. Without a permit 
the car might be towed. 
 
 

 
 
 
Reaching the ITV by foot 
 
Walk back from the car park towards Turmstraße. Turn left towards Pontwall. Take the stairs at the 
end of the bridge down onto Schinkelstraße. Turn left. Follow Schinkelstraße until you reach 
Templergraben. Turn left. The ITV is located on the right hand side of the road, Templergraben 64, 
building No. 1050, 2nd floor, left hand side. 
 
 
By Bus and Train 
 
From Aachen Central Station take the bus lines 13 A or 13 B to Technische Hochschule. The ITV is 
located opposite the RWTH main building, directly in front of the bus stops, Templergraben 64, 
building No. 1050, 2nd floor, left hand side 
 
From Aachen West take the bus lines 33 or 3B to Audimax. From there follow Wüllnerstraße and 
turn right at the traffic lights into Templergraben. The ITV is located on the left hand side of the road, 
Templergraben 64, building No. 1050, 2nd floor, left hand side. 
 
From Aachen Schanz take the Bus 13 B to Technische Hochschule. The ITV is located opposite the 
RWTH main building, directly in front of the bus stops, Templergraben 64, building No. 1050, 2nd floor, 
left hand side. 
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